

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von

## Robert Frei-Gabathuler

Ein ganz besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Elisabeth Meier-Nägeli für Ihre einfühlsamen Worte, den PflegerInnen und der Administration des Tertianum Gartenhof für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung während der letzten Jahren sowie Herrn Dr. Ch. Ruhwinkel und seinem Team vom Spital Bülach.

Vielen lieben Dank für die Spenden zu Gunsten des Beatus Heimes Seuzach.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Bekannten und Freunden, die Röbi in seinem Leben begleitet haben.

Die Trauerfamilien